

# *Asegura Evo Morales que Venezuela demuestra su vocación democrática*

---



La Paz, 20 may (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, saludó al pueblo venezolano que acude a ejercer su derecho al voto y resaltó la vocación democrática de esa nación sudamericana.

A través de su cuenta en la red social Twitter, Morales afirmó que esta jornada ya es histórica, porque Venezuela está demostrando su vocación democrática, pese al intervencionismo y boicot que sufre desde el imperio.

La víspera el gobierno boliviano rechazó las intromisiones externas de organizaciones y administraciones que tratan de boicotear las elecciones venezolanas.

Igualmente el presidente Evo Morales saludó la designación del obispo minero emérito de Coro Coro, Toribio Ticona, como cardenal de Bolivia, y lo calificó un luchador por lo derechos del pueblo.

'Saludamos designación del hermano Toribio Ticona Porco, obispo minero emérito de Coro Coro, como Cardenal de Bolivia, por parte del hermano Francisco, el Papa de los pobres', destacó Morales a

través de su cuenta Twitter.

Estamos seguros que continuará con su vocación de religioso, luchador por los derechos de nuestro pueblo, agregó Evo. En su mensaje el presidente indicó que es una grata sorpresa, justa y acertada la designación de Ticona, a quien dijo conocer como gran servidor de la fe religiosa y del pueblo olvidado en la pobreza.

'Mi respeto y admiración al hermano obispo Toribio Ticona, ahora Cardenal, a quien conocí como gran servidor, no solamente de la fe religiosa, sino del pueblo olvidado en la pobreza. Juntos seguiremos trabajando', señaló Morales.

Ticona, que nació en Potosí y actualmente es monseñor, se convertirá en el segundo cardenal nacido en , después de Julio Terrazas, que falleció a finales de 2015, luego de luchar contra un proceso infeccioso pulmonar.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/162662-asegura-evo-morales-que-venezuela-demuestra-su-vocacion-democratica>



**Radio Habana Cuba**